

# *Les pourparlers de paix entre le gouvernement colombien et l'ELN reprennent à La Havane*

---



La Havane, 18 mai, (RHC)- Les pourparlers de paix entre le gouvernement colombien et l'Armée de libération nationale (ELN) ont repris ce mercredi à La Havane, après un échange de clarifications sur les récentes interventions du président Gustavo Petro.

Selon un communiqué de la Table de négociations, les parties articuleront immédiatement l'Accord de Mexico et l'ensemble des accords qui ont été conclus à la table avec les visions et les diverses propositions apportées.

Elles ont également réaffirmé la nature politique des pourparlers, de leurs accords et de l'ELN, en tant qu'organisation rebelle armée, ainsi que la poursuite du développement d'une vision commune du conflit et des solutions dont le pays sud-américain a besoin.

Les délégations du gouvernement colombien et de l'ELN ont réitéré leur engagement à réaliser dans le cycle actuel les accords de cessez-le-feu bilatéraux et nationaux, la participation de la société à la construction de la paix et le développement d'actions et de dynamiques humanitaires conjointes.

Les deux parties ont également ratifié leur ferme décision de rester à la table des négociations jusqu'à ce que l'on parvienne à un accord de paix prévoyant les transformations dont la Colombie a besoin.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/322978-les-pourparlers-de-paix-entre-le-gouvernement-colombien-et-leln-reprennent-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**